
 
 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école Bonnier  

Séance ordinaire du lundi 13 novembre 2023 

Au local 202 de l’école Bonnier 

18 h 30 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Sabourin 

Mme Annie Chouinard 

Parent (Présidente du CÉ) 

Parent (Vice-présidente du CÉ) 

Mme Josée Hébert  Parent 

M. David Lavallée Parent 

Mme Alexandra Verville Directrice 

Mme Éloise Deschamps 

M. Pascal Perreault 

Enseignante 

Enseignant 

M. Olivier Serré Enseignant (Secrétaire) 

 

1. Ouverture de la séance;  

Il y a quorum, donc Mme Verville ouvre la séance du CÉ à 18h35. 

 

2. Approbation de l’ordre du jour;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR M. Perreault d’approuver 

l’ordre du jour. 

        APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Procès-verbal :  

a) Adoption du procès-verbal de la séance du 26 septembre 2023;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Lavallée ET APPUYÉ PAR M. Serré d’adopter le procès-

verbal de la séance du 26 septembre 2023.  

        ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 
 



b) Suivi du procès-verbal du 26 septembre 2023;  

1. Diner de la rentrée : l’activité a été très populaire auprès des élèves. 

Nous referons certainement ce genre d’activité, mais en changeant le menu 

pour alléger la tâche des enseignants.  

2. Course école : l’activité s’est généralement bien déroulée.  

3. Arbraska Rigaud : les élèves ont beaucoup apprécié l’activité, qui 

pourrait être renouvelée l’an prochain.  

4. Bingo de l’Halloween : peu d’élèves se sont déguisés cette année. Les 

élèves du premier cycle ont apprécié le bingo, mais les élèves de 3e 

secondaire ont fini par décrocher en cours de période. La formule est 

amenée à être revue.  

5. Voyage à New York : une rencontre d’informations pour les parents a eu 

lieu. Le nombre d’inscription à l’activité dépasse largement la capacité 

d’accueil.  

 

4. Parole du public;  

Aucun membre du public n’est présent.  

 

5. Directives sur le cellulaire;  

À compter du 31 décembre 2023, le code de vie sera modifié pour se conformer à 

la directive ministérielle sur l’utilisation des appareils électroniques. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Chouinard ET APPUYÉ PAR M. Lavallée d’approuver les 

modifications au code de vie. 

        APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

6. Voyage à Jouvence (modification);  

Les dates du voyage ont dû être modifiées pour un séjour du 15 au 17 janvier. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Serré ET APPUYÉ PAR Mme Sabourin d’approuver la 

modification au voyage à Jouvence. 

        APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 



 

7. Grilles-matières 2024-2025;  

Le cours d’ECR deviendra le cours CCQ l’an prochain . L’enjeu auquel nous 

sommes confrontés est que le cours d’ECR est donné actuellement à raison d’une 

période par cycle, alors que le cours de CCQ devrait se déployer sur deux périodes 

par cycle. Les membres de l’équipe-école se concertent sur la manière de 

déployer le cours de CCQ dans la grille-matières.  

 

8. Correspondance;  

Aucun point. 

 

9. Parole du représentant du comité de parents;  

Le 25 octobre s’est tenue une rencontre à La Prairie.  

a) Les règles sur les critères d’inscription  ont été clarifiées.  

b) Le gabarit général du calendrier scolaire 2024-2025 a été présenté.  

c) La documentation sur le Protecteur national de l’élève a été présentée et 

est disponible sur le site de la FCPQ. 

d) Des bris de services avec les autobus sont de plus en plus constatés à 

travers le Centre de services scolaire. 

 

10. Approbation des projets d’activités et de financement;  

a) 22 décembre : à la 2e période, une partie de hockey sera disputée entre 

les élèves et les enseignants. Les élèves participant à la partie seront 

libérés à la première période, puis tous les élèves se dirigeront à l’aréna à 

la 2e période. En après-midi, plusieurs activités se dérouleront. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR Mme Hébert d’approuver les 

projets d’activités. 

       APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

11. Mot de la direction;  

a) Processus d’admission au profil SportActif;  



Le 28 octobre, 200 élèves de 6e année se sont présentés aux tests 

d’admission au profil. Les élèves de 2e et de 3e secondaires du profil ont 

prêté main forte pour assurer le bon déroulement de la journée.  

 

b) Rencontres de parents;  

Les rencontres de parents auront lieu le jeudi 16 novembre de 18h30 à 21h 

et le vendredi 17 novembre de 10h à 12h. Le personnel de soutien ne sera 

pas présent lors de ces rencontres, mais il demeure disponible pour des 

rendez-vous. 

 

c) Visite aux centres professionnels;  

Les élèves de 3e secondaire pourront visiter les centres professionnels du 

CSS le lundi 20 novembre.  

 

d) Projet éducatif;  

Le projet éducatif a été révisé l’an passé. L’équipe-école travaille 

présentement à l’élaboration du plan d’action. 

 

e) Photos scolaires;  

Les photos scolaires ont été remises aux élèves il y a près de deux 

semaines. 

 

12. Autres sujets :  

Aucun point. 

 

13. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 19h48 

 

 

 

Alexandra Verville  Mélanie Sabourin 

Directrice  Présidente 

 


